

LAPORAN KEGIATAN *NOVEMBER 2020*



Yayasan Pendidikan
Budaya Mentawai



KATA PENGANTAR

Ketua YPBM: "Selama November, Yayasan Pendidikan Budaya Mentawai (YPBM) terus melakukan kegiatan kantor dan lapangan untuk memajukan pemerataan pendidikan di antara masyarakat kita. Kami membangun momentum dengan program pusat pembelajaran kami dan siswa dengan pelonggaran bertahap pembatasan COVID. Sekali lagi, kami sangat berterima kasih atas dukungan berkelanjutan dari mitra Australia kami, Indigenous Education Foundation (IEF). Kami bangga atas pekerjaan dan kontribusi kami untuk masa depan masyarakat dan budaya Mentawai. "

I. Meningkatkan partisipasi siswa dalam mengikuti Program Pendidikan Budaya dan Ekologi (PPBE) Mentawai di sanggar

Untuk lebih meningkatkan partisipasi siswa, kami terus mencari peluang menarik bagi siswa untuk berbagi pembelajaran dan keterampilan baru mereka dengan orang lain. Selama November, kami memfasilitasi dan menjamu kedatangan Lady Glory dan timnya yang dengan baik hati menyumbangkan 500 paket buku ke Yayasan dan perpustakaan pusat pembelajaran kami. Kami memutuskan untuk menyelenggarakan acara di pusat pembelajaran Toktuk Pasigeugeu, karena ini masih merupakan pusat yang cukup baru dan mereka telah bekerja tanpa lelah untuk membangun diri mereka sendiri. Para siswa Pasigeugeu juga sangat antusias dan berkomitmen sehingga kami merasa ini akan memberi mereka kesempatan yang luar biasa untuk berbagi pembelajaran mereka dengan orang lain.



Dampak dari hal ini sangatlah positif, dengan peningkatan langsung 10 siswa baru yang mendaftar dalam program ini setelah menyaksikan acara tersebut dan melihat anak-anak berusia 9 dan 10 tahun yang mampu mengumpulkan dan menyiapkan obat-obatan tanaman tradisional, di antara keterampilan lainnya. Ada juga peningkatan besar dalam dukungan dan dorongan dari orang dewasa dan orang tua agar anak-anak mereka belajar di hub.



Selain acara Toktuk, siswa sanggar Muntei Uma Jaraik Sikerei juga turut serta dalam peresmian objek wisata Kulukubuk dan Uma tradisional. Sebagai bagian dari acara ini, siswa Uma Jaraik Sikerei membawakan lagu dan tari budaya pada upacara pembukaan dan sepanjang hari. Acara ini dihadiri oleh para kepala pemerintahan Mentawai. Selain itu, siswa pusat pembelajaran menghadiri kegiatan sekolah adat di luar hari yang dijadwalkan untuk membaca literatur dengan tujuan meningkatkan pengetahuan mereka tentang budaya Mentawai.



Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:
Rp. 1.850.000

II. Meningkatkan kuantitas (jumlah) sanggar PPBE diseluruh pulau Siberut dan Mentawai lebih luas

Acara Pagelaran Seni Budaya Kulukubuk juga memberikan kesempatan kepada beberapa tokoh pemerintah, tokoh adat dan masyarakat untuk mengetahui program YPBM dan melihat para siswa tampil. Hal ini berdampak positif kepala sekolah Rogdok Negri 06 dan koordinator Sanggar Seni Budaya Kulukubuk (Madobak) Uma berkoordinasi dengan YPBM dengan sangat antusias dan meminta untuk menerapkan model pembelajaran adat di sekolah dan studio mereka pada tahun 2021. Ini adalah hasil yang sangat positif, karena ini menunjukkan bahwa masyarakat melihat nilai yang besar dalam program dan model yang kita rancang, membawa manfaat bagi kelangsungan hidup masyarakat adat kita.

Sasaran kami di tahun 2021 adalah untuk mendapatkan pendanaan dan dukungan yang diperlukan untuk lebih memperkuat dan memperluas program YPBM di seluruh wilayah ini dan Pulau Siberut. Sebagai bagian dari ini, kami juga berupaya menjadi tuan rumah dan berpartisipasi dalam lebih banyak acara perayaan budaya nasional dan internasional, khususnya di Mentawai. Ini selanjutnya akan membangun antusiasme, kepercayaan diri, dan pertumbuhan di antara siswa kami dan memajukan tujuan program kami.



Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:
Rp. 0

III. Meningkatkan kualitas pengetahuan dan pemahaman siswa sanggar tentang nilai - nilai PPBE Mentawai untuk masa depan

Semua siswa PPBL bulan ini telah menunjukkan peningkatan kesadaran dan pemahaman tentang budaya Mentawai dan nilainya bagi masa depan kita. Hal ini disorot oleh dua acara perayaan di Kulukubuk dan Pasigeugeu. Selain menampilkan musik dan tarian tradisional (turu 'laggai) dengan standar yang sangat tinggi, baik siswa Pasigeugeu maupun Bubuakat Simalainge juga menunjukkan bahwa mereka dapat mengaplikasikan berbagai jenis obat tumbuhan dan seni kerajinan. Para siswa bubuakat simalainge juga menampilkan tarian kreatif dan beberapa lagu tradisional Mentawai pada acara bersama dalam penyambutan Glory Lamria dan timnya. Turuk laggai, seni tari kreasi, seni kerajinan tangan, Busana Pangureijat, pengolahan sagu dan makanan khas tradisional mentawai. Dengan harapan untuk kedepannya topik ini akan melengkapai pembelajaran di sanggar.



Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:

Rp. 2.000.000

IV. Meningkatkan kapasitas ekonomi bagi siswa PPBE dan masyarakat Mentawai lebih luas.

Siswa terus belajar keterampilan membuat kerajinan tangan dan didorong untuk mandiri dalam mengembangkan bakat dan keterampilannya. Selain itu, tim Ekowisata Mentawai melakukan diskusi dengan beberapa tokoh masyarakat untuk menentukan harga dan itinerary terbaik untuk pengembangan paket ekowisata dalam negeri ke depan, khususnya di Muntei. Ekowisata Mentawai juga memberikan kontribusi 10% keuntungan dari semua ekowisata untuk terus memajukan program YPBM.



Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:

Rp. 465.000

V. Meningkatkan kualitas materi pembelajaran dan pendidikan budaya Mentawai untuk generasi sekarang dan masa depan

Kamus Mentawai

Tim dokumentasi bahasa telah melengkapi input dan semua koreksi akurasi pada kamus Rereiket terjemahan bahasa Indonesia dan Inggris. Namun, sementara kami telah membagikan file ini dengan copy editor kami, kami masih menambahkan kosakata baru ke kamus.

Penelitian materi PPBL

Untuk pengembangan lebih lanjut dari kurikulum program pusat pembelajaran kami, kami sekarang dalam tahap berdiskusi dengan beberapa tetua lainnya untuk melengkapi penelitian terbaru kami. Enam topik pertama yang telah kami fokuskan telah diperiksa keakuratannya dan hampir selesai. Enam topik kedua akan diteliti dan diperkuat lebih lanjut pada tahun 2021 sehingga kami memiliki sumber pembelajaran yang lebih akurat dan akurat bagi siswa sekolah adat kita.

**Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:
Rp. 1.000.000**

VI. Meningkatkan kapasitas organisasi untuk meningkatkan administrasi, operasi, dan keamanan finansial YPBM

Tim Yayasan Pendidikan Budaya Mentawai (YPBM) kami terdiri dari 9 staf dan 8 guru pusat pembelajaran PPBL. Selama November, kami terus memajukan misi kami dan lebih memperkuat jaringan YPBM kami dengan Ketua kami berpartisipasi sebagai pembicara utama pada konferensi virtual bersama Pendiri Chapter One Indonesia, SYTB, Gubernur Sumatera Barat, dan Pendiri Yayasan Sokola, Butet Manurung . Diikuti oleh Manajer Media dan Komunikasi YPBM, Martison Siritoitet, panel tersebut memfokuskan diskusi tentang dampak positif dari pendidikan alternatif seperti program pusat pembelajaran adat YPBM. Alhasil, Ketua YPBM diajak untuk berkunjung ke Padang untuk melanjutkan diskusi dengan Gubernur Sumatera Barat dan Kepala Dinas Kebudayaan Sumatera Barat. Ini adalah hasil dan peluang positif bagi YPBM dan program kami.



**Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:
Rp. 9.117.000**

VII. Memperkuat strategi dan program monitoring serta evaluasi

Pada evaluasi pemantauan pusat pembelajaran, kami telah berfokus pada peningkatan partisipasi dan antusiasme siswa sekolah adat - memastikan pengembangan berkelanjutan di bidang ini. Seperti yang dijelaskan dalam laporan ini, kami melihat hasil yang luar biasa selama sebulan terakhir atau lebih. Rapat evaluasi diadakan pada tanggal 30 November untuk meninjau kemajuan kami, baik di kantor maupun di lapangan. Salah satu aspek diskusi adalah siswa PPBL dipisahkan dalam kelompok-kelompok sesuai dengan usia mereka, seiring dengan bertambahnya jumlah partisipasi siswa kami. Hal ini akan memberikan kesempatan kepada kami untuk memastikan kegiatan dan hasil pembelajaran sesuai dengan tingkat pengetahuan dan kemampuan siswa.



Dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:

Rp. 0


Total dana yang dikeluarkan untuk target pada bulan ini sebesar:

Rp. 14.432.000



Informasi lebih lanjut:

hp: +62 812 7512 8906
e : contact@sukumentawai.org
ig: @sukumentawai
fb: @Mentawaifoundation

 **Yayasan Pendidikan
Budaya Mentawai**
www.sukumentawai.org

Mitra kami :

 **IEF**
www.iefprograms.org